
        国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

      

      

         起承転結 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

職業奉仕月間 

第3316回例会 №23 2023.01.18  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「それでこそロータリー」 

四 つ の テ ス ト  古澤昌子 君 

例 会 行 事 クラブ協議会（前期活動報告） 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

本日は、先週の例会でも申し上げた通り、医療緊急事態発令中の為短縮例会とさせていただきます。 

これからの建築物のことをお話しさせていただきます。 

国が宣言している2050年カーボンニュートラルを目指し脱炭素への取り組みを急加速しています。削減で

きる炭素量は建築物が使用される時に出るＣＯ2排出量と建築物を作るときに出るＣＯ2排出量に大別され、

その2つの排出量はそれぞれ「家庭部門」と「業務その他部門」、「産業部門」と「運輸部門」の2つずつ4部

門に分かれます。5つ目の部門として「エネルギー転換部門」がありますが、これはエネルギーを作る側で排

出されるＣＯ2ですので建築物とは違っています。排出する二酸化炭素の約30％は住宅由来とされています。

行政が省エネ住宅を義務化するのは現実的なレベルになったからです。 

大手ハウスメーカーはすでに国の基準を満たしていますし、電気代が上昇する一方で太陽光パネルは年々

安くなっています。新築住宅について太陽光パネル設置を含めた省エネルギー住宅にするかどうか検討する

ことが義務付けられました。統計では多くの建築主が省エネ住宅を選ぶそうです。検討すれば省エネ住宅は経

済的に得だとわかるからです。 

私共のような弱小企業では省エネ住宅のノウハウもままなりませんが、なんとかぶら下がっていきたいと、

7～8年前から私の会社も省エネルギー住宅に取り組んでいます。お客様の声は、九電の宮田君には申し訳あり

ませんが「電気代が安くなった。」「冬は暖かく、夏は涼しい。」などと大変喜んでいただいております。し

かしながら、少し違和感を感じるのは、それが伝統的な建物ではなくなってきているということです。従来の

風通しがよく、空調に頼らなくても自然の環境で過ごせる木造住宅とは少し違うような気がするのは私だけ

でしょうか？ 

これは賛否両論ですが、今の住宅事情ではないかとも思います。 

 

例会行事    クラブ協議会  前期活動報告 

例会運営委員会 

委員長 井野畑善順  副委員長 宮田健司  委  員 飯干賢、斎藤奈々、甲斐信之、村社浩二 

例会の行事は、コロナ禍の中で予定変更も多々有ったが、何とか順調に進行していると思う。但し、短縮

例会が多くなるとゲスト卓話の調整が難しく大いに悩めるところでは有る。 

後半も、その辺りを見極めながら計画していく予定。特に懇親会開催が不透明なのだが、親睦委員会と連

携して開催していく。 

前年度の100％例会出席の表彰対象者は18名で、記念品は「松本花屋」の商品券(￥3,000)を贈呈した。 

 

親睦委員会 

委員長 上原 修  副委員長 石灘寛樹  委員 甲斐信之 



8/31サマー親睦会はコロナ感染防止の為中止、 

12/14家族アワー（忘年会）は実施済み、 

1/11新年会はコロナ感染防止の為中止となりました。 

 

Ｒ情報委員会  

委員長 石灘寬樹  副委員長 田島逸男  委員 野崎正彦 

集合形式のオリエンテーション兼情報集会を検討していましたが、昨今のコロナの状況では、計画が困難で

した。 

例会において毎月1ないし 2回程度、5分程度のロータリー情報時間を設けて報告したい。 

 

会員増強委員会 

委員長 榎木田大資  副委員長 土屋昭次  委員 豊田裕康 

前期の活動は、新入会員の候補のアンケートを記入いただきました。まだ確定ではありませんが8月にご入

会いただける予定の方がいらっしゃいます。引き続きみなさまのご協力のもと会員増強に努めたいと思いま

す。 

 

雑誌会報広報委員会 

   委員長 河野通郎  副委員長 村社浩二  委員 菊池希樹 

 1月11日の時点で前期の週報21部を無事発行しました。後期も休むことなく週報を発行していきたいと思 

います。 

 第一例会時の「ロータリーの友」の記事の紹介は中止します。 

  

職業奉仕委員会 

委員長 簗瀬 敦  副委員長 落丸正博  委員 中山智司 

前期活動 

  例会にて４つのテスト唱和 

  社会奉仕委員会と協力して翡翠賞を選定することを確認 

今後の活動計画 

  翡翠賞の選定及び表彰 

  職業訪問の実施 

 

社会奉仕委員会 

委員長 菊池希樹  副委員長 小玉 淳  委員 古澤昌子 

前期活動は、8月2日に道路愛護デーに参加いたしました。13人の参加でした。 

 

国際奉仕委員会 

委員長 日髙章太郎  副委員長 鬼束忠男  委員 宮田健司 

委員会アワーとして例会行事に日南商工会議所の専務理事を講師にお招きし、油津港の海外輸出入等のお

話をしていただきました。 

 

青少年奉仕委員会  

委員長 飯干 賢  副委員長 竹井崇利  委員 峰松 俊夫 

1．高校生就職支援セミナーの開催     

8月27日（土）に開催決定でしたが、コロナの感染拡大防止のため中止になる。 

3年間開催が中止となる。高校生が参加しやすく、9月から就職試験開始ということでこの日程にしている

が、来年度は、実施時期を影響のない７月等に変更して開催できることを願います。 

2．少年野球大会の開催支援     

開催日：令和4年11月12日（土）     

ボールとメダルを協賛する。当日は、入中会長代理として飯干が挨拶をした。   

 



ロータリー財団委員会 

委員長 竹井崇利  副委員長 清水満雄  委員会 渡邊眞一郎 

本年度「わかば奨学会」に8名の推薦がありました。委員会で審査致しました結果5名の生徒さんに決定致し

ました。日南高校2名、日南振徳高校2名、看護専門学校1名です。10月19日の例会で奨学金授与式を行いまし

た。 

地区主催による「補助金管理セミナー」に出席しました。コロナ感染防止のためZoom会議でした。 

 

会場監督（ＳＡＡ） 

   ＳＡＡ 豊田裕康  副ＳＡＡ 竹井崇利 井野畑善順 

 皆さんのご協力のお陰で例会進行もスムーズに行うことは出来ました。後期もよろしくお願い致します。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29   4 25 17 2   5 20 80.00％ 

 出席免除 清水、渡邊、落丸、土屋 

 先取ＭＵ 齋藤(奈)、宮田 

欠 席 石灘、菊池、榎木田、中山、豊田、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：入中英雄  副会長：黒岩久登  幹事：斉藤篤史  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 
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